

Informationen zum Projekt



Projekt des FV Auenheim

Sanierung des Flutlichts, sanitären Anlagen sowie der Kühlanlagen

Der Fußballverein Auenheim ist ein familienfreundlicher und engagierter Fußballverein im Kehler Ortsteil Auenheim.

Als Verein übernehmen wir im hohen Maß Verantwortung für unsere Gesellschaft und das Dorfleben.

Unser Verein ist geprägt von vielfältigem, ehrenamtlichen Engagement und Einsatz.

Aktuell spielt unsere Herrenmannschaft in der Kreisliga A und unsere Damenmannschaft in den Aufstiegsplayoffs.

Unser Herzstück ist unsere Jugendarbeit, wo wir mit vielen ehrenamtlichen Trainerin und Betreuern die Jugendlichen und jungen Erwachsenen aktiv fördern.

Wir möchten mit der Förderung unser Flutlicht, sanitären Anlagen und für unser alljährliches Sportfest unsere Kühlanlage sanieren.

Wir sind beim FVA eine große Familie, wo jeder Willkommen ist und wo alle mit viel Herzblut den Verein auf und neben dem Platz unterstützen.

Wir würden uns daher sehr über Ihre/Deine Unterstützung freuen.

Jede Stimme zählt und unterstützt einen Verein, der immer für deine Mitglieder, das Dorf und die Ortenau einsteht.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Hier finden Sie ein kurzes Video zum FV Auenheim

Stand: Juni 2024 Seite 1 von 1